



# りんどう

平成27年9月18日 発行 (文責：北垣内)

## ありがとうございました！ 地域公開講座・PTAバザー

今年度、学校と地域が「こんな子どもを育てたい」という願いを共有しながら、一体となって子どもを育てる「地域コミュニティースクール」を推進しています。その一環として、地域公開講座とPTAバザーが9月5日(土)に行われました。大勢の地域の方々、保護者の皆様にご来校いただき、生徒とともに交流を深めることができました。

### < 地域公開講座 > ～ 今年も20講座で開催 ～

今年は「和食のおかず」「落語」「トルコ文化」「柔道」「応急手当」の講座を新設しました。他の講座と同様、講師の先生方からていねいにご指導いただき、保護者や地域の方々と共に楽しい時間を過ごすことができました。

私は、こけ玉を作りました。こけ玉のイメージは小さい感じだけど、けっこう大きくてびっくりしました。どろだんごを作るようにしてやったりこけを選んでくっつけたり、すごく楽しかったです。からさないようにお世話したいと思います。来年もこけ玉をやりたいです。

### < PTAバザー > ～生徒と共に～

3年生を中心とした生徒の販売活動も採り入れて実施しました。賑やかな雰囲気のもと、楽しく活動することができました。

3年生は、実際に売り場に立っていろいろな人と接したので大変だったけれど、楽しかったです。…いつもと違う感じがあって、いい感じでした。年々こういうイベントが減ってきているので、たまにはいいと思いました。

私は、「バナナロールとコロッケ」のブースを担当しました。最後まで売れるか不安だったけれど、時間ぎりぎりになって、やっと全て売れました。良かったです。でも、やっぱり接客は疲れました。疲れたけれど、協力してできたので良かったです。



## 地域の方と防災訓練（第2回避難訓練）

9月1日(火)に大規模地震の発生に伴う火災を想定した防災訓練を行いました。今年は、地域の方々や加茂保育園の園児と一緒に体育館（雨天のため）に避難しました。消防署の方や地域の方からは、整然とした生徒の様子をほめていただきました。

昨年の11月に発生した「神城断層地震」により旭山や郷路山には、崩落箇所がみられます。時折、聞かれる落石の音に危険を感じることもあります。日々、自分の命は自分で守ること、危機管理意識を高めること、家族で防災について確認しておくことの大切さを改めて感じました。



## 「西部タイム」で仲間づくり

毎週水曜日の清掃時間を「西部タイム」とし、生徒が主体的に活動することができる時間にしています。先日は、クラスの仲間が協力し、決められた時間内にどれだけ高く空き缶を積み上げることができるかを競い合いました。



空き缶を慎重に積み上げる生徒、積みやすくするためにプルトップを取り除く生徒、足りなくなった空き缶を運ぶ生徒など、それぞれの役割に応じて声をかけ合いながら活動する姿がみられました。高く積み上げたクラスからは歓声が、周りからはそれを称える大きな拍手が聞かれました。

2学期もこのような活動を柱に、生徒の意見を取り入れ、仲間との関係をさらに高めていきたいと考えています。

## いっしょに汗を流しましょう…「地域奉仕清掃」

10月26日(月)に「地域奉仕清掃」〔小雨決行、雨天時は順延〕を予定しています。今年は、地域の方と共に実施したいと考えております。清掃活動を通して、地域の方と汗を流し、交流が一層深まっていくことを期待しています。ご都合に合わせ、ご参加いただきたく、お願い申し上げます。お待ちしております。 \*詳細は、別紙にて、ご連絡させていただきます。

### ○ 清掃させていただく場所

- ・ 中央通り(大門信号～新田町信号)
- ・ 八幡川
- ・ 県庁前(県庁前信号～新田町西信号)
- ・ 妻科神社
- ・ ひまわり公園
- ・ 新諏訪神社
- ・ 西長野本通り(加茂神社前～若松町信号)
- ・ 加茂神社



西部中学校ホームページ <http://www.nagano-ngn.ed.jp/seibujh/> ご覧ください。